



Société Neuchâteloise de pédiatrie

COMMUNIQUE

Les médecins de famille et les pédiatres neuchâtelais rejoignent "NE-144 Collectif pour une centrale de Qualité", association composée d'ambulanciers neuchâtelais et de professionnels de la santé. Ensemble, ils unissent leurs efforts pour soutenir la délocalisation de la centrale d'appels sanitaires urgents à Lausanne.

Ils recommandent une nouvelle fois aux citoyennes et citoyens de ne pas signer le référendum des pompiers-ambulanciers qui empêche la population neuchâtelaise d'avoir, dans les meilleurs délais, une centrale téléphonique des appels d'urgence (hotline pédiatrique, garde des médecins et 144) performante et de qualité.

Contact : M. Jean-Luc Clémence, président, 079/421 24 53